
 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA celebrada en Zaragoza, en nuestra 

sede social C/. Federico Ozanam, 1 (Parroquia de Valdefierro) el 27 de enero de 2023. 

Siendo las 19:30 horas y en segunda convocatoria el Sr. Presidente Ernesto Martínez Martín da la  

bienvenida a los asociados asistentes.  

ASOCIADOS ASISTENTES:  7                                           VOTOS DELEGADOS: 7 

Ernesto Martínez Martín       4 votos delegados 

Casimiro Mainar  

Juan Carlos Miguel Baquero 

José Miguel Taboada   

Julián Portero Carramiñana 

Sandra Corbeira Graell       3 votos delegados 

Francisca Graell Nadal 

 

Inicia la Asamblea el presidente dando las gracias a los asistentes a esta asamblea. Y se 

continúa con el orden de convocatoria.  

1.- Lectura del Acta anterior. 

 En ausencia al inicio de la asamblea de la secretaria, procede a la lectura del Acta del año 

2020 el presidente, ya que debido a la pandemia en los años intermedios no se realizó asambleas. Se 

aprueba por unanimidad. 

 

2.- Informe del presidente sobre la memoria de actividades desde la anterior asamblea del 

2020. 

 Han pasado tres años, que no hemos podido hacer asambleas. La actividad de la Asociación 

Wawitai, se ha visto resentida y desde los lugares de misión tampoco han realizado solicitudes de 

ayuda. Un ejemplo claro ha sido Guatemala; que incluso se ha cerrado el centro educativo, con gran 

pesar por parte de las dirigentes del ISCE y nuestra. 

En los tres años anteriores se comunicó a todos los asociados las actividades desarrolladas, 

mediante los boletines anuales. En el último boletín correspondiente al año 2022, se recogen 

detalladamente las actuaciones llevadas a cabo en ayuda para los niños y niñas, en los últimos 

tiempos.  Aquí se hace un inciso indicando que el boletín de este año es algo mayor de tamaño y las 

letras con caracteres más grande, para que resulte más legible para todos. 

Brevemente el presidente las enumera. 

- Guardería “El Ángel” en Bolivia. Se ha vuelto a contactar con esta guardería, que hacia 

varios años que no se tenía apenas contacto. En la pandemia se dejó de tener actividad y 

parte de las instalaciones se deterioraron, ahora nos requieren ayuda económica para 

ponerlas en condiciones adecuadas para los niños. 

- Colaboración con Malawi-Salud. Se siguen enviando equipos sanitarios para atención 

pediátrica en el hospital de Lilongwe. También se han rehabilitado dos centros de salud 

rurales, y se pretende acometer en este año el acondicionamiento de dos consultorios 

rurales para la atención a mujeres embarazadas y de asistencia al parto. Seguiremos 

apoyando económicamente a nuestra asociación hermana. 



- Abobo- Etiopía. Aquí se han enviado ayudas para educación de niños y niñas y 

alimentos para familias vulnerables. Estas ayudas han sido muy bien aprovechadas pues 

con cantidades económicas pequeñas se ha conseguido ayudar a muchas personas. 

- Guardería “Huemul” La India. En esta guardería que llevan las Hermanas de la Caridad 

de Santa Ana (zaragozanas por más señas) se atiende a los niños y niñas de los más 

pobres y necesitados de la zona. Pero no solo se atiende la guardería, también se da 

asistencia médica a familias, y atención a las mujeres, que son el motor de crecimiento 

de la nación. 

- Malawi. Julio Feliú. Nuestro amigo Julio ha conseguido que 16 jóvenes, la mayoría 

chicas, tengan becas de estudio de formación profesional en el Centro escolar Don 

Bosco. Becas financiadas por Wawitai. 

También a través de Julio, se ha ayudado a completar la creación del Centro de primeros 

auxilios de Chawanta. Que lleva el pediatra John Briht y su esposa. 

- Ucrania. También en Wawitai nos hemos sentido golpeados por la guerra en este país, 

que ya todos sabemos donde se encuentra. Y ante tanta necesidad hemos enviado ayuda 

económica para los desplazados por la guerra, que ya sabemos que son en su mayoría 

mujeres y niños. Esta ayuda se ha canalizado a través de Cáritas Internacional, por ser 

una entidad de plena confianza y prestigio. 

- Cáritas. También hacemos una pequeña reseña de la labor de esta organización, ya que 

desde la Parroquia del Sagrado Corazón de Zaragoza, se nos ha solicitado ayuda para 

unas familias en situación extrema. 

Aquí tengo que explicar que en los fines de la asociación está atender las necesidades de 

los niños del Tercer Mundo, pero en esta ocasión y ante las muchas necesidades que 

vemos en nuestro entorno más cercano hemos decidido ayudar a estas familias que viven 

entre nosotros. 

Una vez hecha esta exposición se dio por aprobado este punto. 

 

3.- y 5.- Situación económica, movimiento de asociados, y presupuesto del 2023. 

El tesorero, D. Casimiro Mainar Gómez, presenta estado de cuentas a fecha 31/12/2022 y 

presupuesto para el año 2023.  

Ver cuadro con las cuentas del 2022 y la previsión del 2023, que se adjunta con esta acta. 

Con relación a los proyectos, ya se tenia una previsión de entregar 10.000 € para los 

Hospitales de Malawi y 3.000 € para la Guardería “El Ángel”, pero el resto de los proyectos no 

tenían partida reseñada. Inicialmente se tenía una previsión de gastar 20.000 € pero se aprueba 

incrementar esta cifra hasta los 25.000 €. Que se reparten de la siguiente forma: 

- Becas de FP en Malawi  5.000 € 

- Etiopía   5.000 € 

- La India    5.000 € 

- Ucrania   3.000 € 

- Cáritas    2.000 € 

- Otras emergencias 5.000 € 

Hay que decir que estas previsiones estarán condicionadas a que las circunstancias previas 

se mantengan en el tiempo o que los estudiantes demuestren su interés en los estudios. 

 Se aprueban las cuentas por unanimidad y sin objeciones. 

 

3, 1.- En cuanto al movimiento de socios, el presidente informa. 

Se han producido en el último año 5 bajas y 1 fallecimiento. Y ha habido 2 altas. 



Desde la anterior asamblea en 2020, en cómputo total se ha producido una merma de 35 socios, 

desde los 172 socios de ese año a los 137 socios actuales. 

 

  

4.- Renovación de la Junta. 

Según el artículo 15 de los estatutos, la Junta Directiva debe ser renovada o reelegida por 

periodos de tres años. La Junta actual lleva en el cargo desde enero de 2020; y por ello se propone a 

la Asamblea renovar la junta. 

Se solicitó a los socios, por medio del boletín, que presentaran solicitud para crear una nueva 

junta o que se presentaran a formar parte de la junta actual. No se han presentado candidaturas. 

Se encontraba presente en la asamblea el socio José Miguel Taboada, que manifestó su 

interés en formar parte de la junta, que fue acogida con alegría dicha determinación. Por ello se 

propone a la asamblea la Junta compuesta por las siguientes personas. 

Presidente: Ernesto Martínez Martín 

Vicepresidente: Juan Carlos Miguel Vaquero, responsable del boletín. 

Secretaria: Sandra Corbeira Graell  

Tesorero: Casimiro Mainar Gómez.  

Vocales:   

Noelia Bellostas Muguerza, responsable de redes Sociales. 

Diego Moreno Bermejo, responsable de la página Web. 

Julián Portero Carramiñana, apoyo al presidente. 

Paquita Graell Nadal, apoyo al presidente y secretaria. 

José Miguel Taboada, apoyo al presidente y tesorero. 

 

Sometiéndose a votación es aprobada por unanimidad la nueva Junta Directiva. 

 

6.- Ruegos y preguntas. 

 No se producen preguntas. 

 

Y no existiendo más temas que tratar, se levanta la sesión a las veinte horas y treinta 

minutos. 

Presidente. -                                               Secretaria.- 
 
 

  

 

 
 

 

 Fdo. Ernesto Martínez Martín   Fdo. Sandra Corbeira Graell   



 


